

Bericht Schweden



Die Reise nach Schweden war meine erste Reise mit dem Projekt. Ich wollte schon immer nach Schweden und habe mich deshalb sehr gefreut.

Wir wurden sehr herzlich empfangen und fuhren von Göteborg nach Lidköping. Dort wohnten wir und haben die meiste Zeit des Projekts verbracht. Wir haben Schweden kennengelernt, als ein sehr ehrliches und offenes Land. Nachdem dort Englisch praktisch fließend gesprochen wird, konnte man sich auch über Themen wie Zukunft und Politik unterhalten. In der Freizeit gingen wir in gemütliche Cafés und quatschten über Gott und die Welt.

Gewohnt habe ich auf einer kleinen Farm, wo weit und breit die einzigen Nachbarn die Großeltern meiner Gastfamilie waren. Auch als Vegetarierin habe ich unheimlich leckeres Essen bekommen. Alles sehr frisch und gesund.

Charmevoll fand ich die Ausflüge in die Natur. Wir hatten Glück, dass wir die ersten warmen Junitage dort waren. Es war bis 11 Uhr hell und so verbrachten wir schöne, lange Tage dort. Die Zeit verging wie im Flug und so landeten wir auch schon wieder in Graz.



Katharina Weingrill